



## CONTENIDOS

- AGENDA DIGITAL
- ECONOMÍA Y FINANZAS
- ENERGÍA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

## AGENDA

### SOLUCIONES ESPACIALES EUROPEAS, ACERCANDO EL ESPACIO A LA TIERRA

Bajo el auspicio de la presidencia neerlandesa del Consejo de la UE, se celebra en La Haya la cuarta edición de este evento, que reunirá al sector público y privado con los usuarios y desarrolladores de soluciones espaciales.

Organiza: Comisión Europea y European Global Navigation Satellite System Agency

Fecha: 30.05 – 03.06.2016

Lugar: La Haya

Más información.

## CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### PROPUESTA DE EVENTOS PARA LA SEMANA DE LA ENERGÍA SOSTENIBLE

Dentro del marco de la celebración de la Semana de la Energía Sostenible, que tendrá lugar del 13 al 17 de junio de 2016, se ofrece la posibilidad de registrar eventos o actividades que quieran organizarse en cualquiera de los países elegibles. El tema de este año es “consumidores de energía”, pero el tipo de evento o actividad queda a libre elección del solicitante. Una vez registrado, se dará publicidad al acto a través de la página web

## “Ha llegado el momento de pelear por Europa”

Éstas fueron las palabras del presidente del Parlamento Europeo Martin Schulz, durante la apertura de la sesión plenaria recordando la declaración de Robert Schuman, el 9 de mayo de 1950



Tras la interpretación del “Himno a la alegría” de Beethoven por el cuarteto AdAstra del Conservatorio de Estrasburgo, Schulz insistió en el mensaje de Schuman y subrayó que los esfuerzos para defender la paz en el mundo deben estar a la altura de los peligros que la amenazan. Dejó claro que Europa no se construirá de golpe ni de acuerdo a un único plan: el proyecto será posible mediante logros concretos que den lugar a una solidaridad de facto.

Durante su intervención, el presidente del Parlamento Europeo pidió a los europeos de hoy que muestren coraje y peleen para hacer de la solidaridad y la cooperación pacífica las bases de la convivencia en Europa, frente al odio, la violencia y la destrucción.

Éste citó a continuación a diversas personalidades, entre ellas el papa Francisco, que han instado a los europeos a redescubrir el humanismo de la UE y sus valores fundacionales para construir sobre ellos un nuevo modelo de paz y cooperación frente a la destrucción y la violencia.

Schulz también recordó las alusiones del ginecólogo congolés, Denis Mukwege, premio Sájarov 2014, al papel de la UE en defensa de la dignidad humana y los derechos humanos; al presidente nigeriano, Muhammadu Buhari, sobre sus esfuerzos para combatir el subdesarrollo; al presidente portugués, Marcelo Rebelo de Sousa, quien predijo que Europa vencerá al terrorismo, y al presidente estonio, Toomas Hendrik Ilves, quien advirtió de que recuperar la mentalidad del “estado nación” pueden devolver a Europa a la era previa a la Segunda Guerra Mundial.

El presidente se mostró confiado en que la gran mayoría de europeos todavía creen que la cooperación transfronteriza es la mejor opción. “Es tiempo de luchar por Europa”, afirmó.

## AGENDA DIGITAL

Plazo: 31.05.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

### **BÉLGICA-STEENOKKERZEEL: PANTALLAS DE ORDENADOR Y CONSOLAS**

Anuncio de licitación para la compra, instalación y calibración de monitores así como un instrumento y un método que permitan verificar la calidad de los productos, la formación práctica del procedimiento de calibración y la extensión de garantía de los monitores adaptados al sistema Eurocat, sistema utilizado para el control del tráfico aéreo.

Plazo: 13.06.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

## **Nuevo Plan de Acción 2016-2020 de Administración Electrónica**

**Este nuevo Plan de Acción está orientado a modernizar los servicios públicos digitales y hacer de la Unión Europea un lugar mejor para trabajar, vivir e invertir.**

El [Plan de Acción 2016-2020](#) permitirá a la ciudadanía europea obtener un beneficio pleno de los servicios públicos digitales que deberían estar disponibles en toda la UE. La Comisión Europea planea una serie de acciones en este sentido, como la puesta en marcha de una Ventanilla única Digital que permita a los usuarios obtener toda la información, asistencia y servicios para resolver problemas con el fin de operar eficientemente de manera transfronteriza; interconexión de todos los registros de negocios y de impagos y conectarlos al portal de justicia electrónica; o ayuda a los Estados miembros a desarrollar servicios de salud digital transfronterizos como las prescripciones electrónicas.

Para conseguir estos objetivos, el Plan de Acción de Administración Electrónica identifica 20 acciones dirigidas a alguna de las siguientes prioridades: modernización de las Administraciones Públicas utilizando “Key Digital Enablers” (herramientas clave digitales), posibilitar la movilidad de los ciudadanos y empresas mediante la interoperabilidad transfronteriza, y facilitar la interacción digital entre administraciones y ciudadanos/empresas para conseguir servicios públicos de calidad.

La Comisión Europea y otros socios, incluyendo los Estados miembros y las Administraciones Públicas a todos los niveles, podrán proponer más acciones al respecto.

## **ECONOMÍA Y FINANZAS**

### **La Comisión Europea publica las previsiones económicas para la primavera de 2016**

**La Comisión prevé un crecimiento de la zona euro del 1,6% y del conjunto de la Unión Europea del 1,8% en 2016.**

Se prevé que el crecimiento económico de Europa siga siendo moderado, ya que ha habido una ralentización en la trayectoria de sus socios comerciales más importantes y algunos de los factores que eran positivos para la economía europea han ido desapareciendo.

La política monetaria muy expansiva ha sentado las bases para el repunte de la inversión, al facilitar y abaratar el acceso a la financiación. La política presupuestaria en la zona del euro debería contribuir al crecimiento este año. Ahora bien, pese a que a principios de 2016 se registró una nueva disminución de los precios del petróleo que prolongó el efecto positivo de tal fenómeno sobre la renta real disponible, la intensidad de ese factor dinamizador debería irse desvaneciendo a medida que los precios de esa materia prima vayan recuperándose. Igualmente, aunque las exportaciones de la zona del euro se siguen beneficiando en cierta medida de la depreciación del euro, el reciente aumento de su tipo de cambio podría hacer que los efectos de la ralentización del crecimiento exterior se dejen sentir con mayor intensidad en la zona del euro.

Está previsto que el crecimiento económico aumente o se mantenga prácticamente estable en la mayoría de los Estados miembros durante el período considerado. Se prevé que todas las economías de los Estados miembros crezcan de aquí al año próximo, aunque el crecimiento seguirá siendo desigual en los distintos países que componen la UE.

Los puntos fundamentales de estas [previsiones](#) vienen determinados por una mejora del mercado de trabajo, mejora en las perspectivas presupuestarias, los precios de la energía seguirán marcando el rumbo de la inflación, y se va a mantener la atonía de las perspectivas de crecimiento mundial.

## **ENERGÍA**

### **El Parlamento Europeo muestra su grave preocupación por proyecto Nord Stream 2**

**En palabras de un eurodiputado durante un debate con el comisario europeo para “Acción por el Clima” celebrado ayer en Estrasburgo: “El [proyecto Nord Stream 2](#) va en contra de los objetivos de la Unión de Energía, perjudica a la solidaridad entre los Estados miembros de la UE y debe ser considerado desde un punto de vista geopolítico y económico”**

Varios eurodiputados destacaron que con el Nord Stream 2 no se podría promover el objetivo de la diversificación, sino que por el contrario aumentaría la dependencia de un solo proveedor. Otros argumentaron que el proyecto no se justifica ni económicamente ni medioambientalmente y en su lugar refleja motivos geopolíticos. La mayoría de los eurodiputados pidieron a la Comisión Europea poner fin al proyecto Nord Stream 2 tan pronto como sea posible.

En palabras del comisario europeo Arias Cañete: "sería probable que cambie la configuración actual del mercado del gas y que la Comisión había contactado con las autoridades alemanas para obtener todos los datos necesarios para evaluar el proyecto". Además añadió que " la legislación de la UE debe ser aplicada y obedecida en todos los aspectos del proyecto Nord Stream 2 y que todos los proyectos deben estar alineados con las políticas de la Unión de Energía".

El proyecto 2 gasoducto Nord Stream, a cargo de un consorcio liderado por la empresa rusa de gas Gazprom, tiene como objetivo construir nuevas tuberías que duplicarían la capacidad de la conexión de gas Nord Stream existente desde Rusia hasta el norte de Alemania bajo el mar Báltico. Las nuevas tuberías podrían completarse a finales de 2019.

### Búsqueda de socios

#### ***Erasmus+: Educación en ciudadanía global en centros educativos de secundaria***

GO!Scholengroep Brussel está buscando socios para presentar su proyecto Educación en ciudadanía global en centros educativos de secundaria a la convocatoria EACEA 05/2016 de la Acción clave 3 del programa Erasmus+, cuya fecha límite es el 30 de mayo de 2016.

Fecha límite para presentar solicitudes: **12 de mayo de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.  
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25  
1050 Bruselas (Bélgica)  
Tel.: +32 (0)2.234.61.63  
Fax: + 32 (0)2.234.61.71  
e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)  
[Página web de la Delegación](#)



European Year  
of Development 2015

